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Creel asegura que aún se encuentran analizando la Ley Minera: 

la mayoría la recibió este lunes 

El vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, indicó que la 
iniciativa de reforma de la Ley Minera se recibió en San Lázaro la noche de este domingo por lo que 
todavía se encuentran "forjadose un criterio de opinión" y analizándola. 

En entrevista con Milenio, el legislador panista comentó que la iniciativa llegó alrededor de las 11 de la 
noche al Congreso, y que pese a que se espera que se discuta y apruebe este lunes la mayoría de los 
legisladores la recibieron por la mañana de este día, por lo que aún se encuentran analizándola. 

"Llegó a las 11 de la noche, terminamos un poquito antes de las 12... la gran mayoría la recibimos hoy 
en la mañana. Yo tengo ya mis notas, esperando concluir una reunión de grupo, luego una reunión con 
nuestros aliados, la coalición Va por México, y forjarnos todos un criterio", comentó. 

Creel señaló que el enviar así la iniciativa muestra la manera "antidemocrática" de actuar del Gobierno 
Federal, pues cuestionó el por qué no se pudo analizar la iniciativa de reforma eléctrica en otros 
términos, así como discutir con más tiempo el tema del litio, ya que es distinto a lo que contenía el 
proyecto que fue recientemente rechazado al que envió anoche el presidente; sin embargo, dijo que la 
analizarán como parte de su deber. 

Finalmente destacó que pese a que la oposición no es mayoritaria en la Cámara, lo es en las urnas y 
aseguró que seguirán al pendiente cuidando a México.    

https://politico.mx/creel-asegura-que-aun-se-encuentran-analizando-la-ley-minera-la-mayoria-la-
recibio-este-lunes 

https://politico.mx/creel-asegura-que-aun-se-encuentran-analizando-la-ley-minera-la-mayoria-la-recibio-este-lunes
https://politico.mx/creel-asegura-que-aun-se-encuentran-analizando-la-ley-minera-la-mayoria-la-recibio-este-lunes



